



Freiheit und Flexibilität mit dem Führerschein

Mehr Freiheit, mehr Flexibilität, mehr Bequemlichkeit: Jedes Jahr erfüllt sich für viele junge Menschen mit der bestandenen Führerscheinprüfung der langersehnte Traum vom Autofahren. Der Führerschein mit 17 hat sich längst etabliert, ab 18 darf man dann endlich auch ohne Begleitung fahren. Vorausgesetzt natürlich, man hat auch ein Auto.

Für viele bedeutet das: Erst einmal das Auto von Eltern, Großeltern, älterer Geschwister oder Freund*innen nutzen. Das ist aber meist teuer: Denn in jedem Vertrag muss der Nutzerkreis individuell angepasst werden. Nimmt die Versicherung einen jungen Fahrer auf, wird der Vertrag deutlich teurer – und aufwendig ist es auch.

„Viel einfacher geht es mit „Start & Drive“ von AXA: Dabei schließen junge Autofahrer*innen einen eigenen Vertrag ab und dürfen alle bei AXA oder [DBV](#) versicherten Pkw, Leichtkrafträder/-roller, Motorräder oder Lkw im Werkverkehr bis 3,5t Gesamtgewicht fahren, ohne dass sie uns das melden müssen. Der Beitrag für die mitgefahrenen Fahrzeuge bleibt unverändert“, so Jörg Steinhauer.

Zusätzlich bauen junge Fahrer*innen eigene schadenfreie Jahre auf und können dadurch deutlich günstiger mit dem ersten eigenen Fahrzeug bei AXA starten.

Dabei gibt es einen Festpreis – ohne versteckte Kosten. Zwei Varianten sind möglich: Start & Drive kompakt – für die Nutzung der Fahrzeuge aller im Haushalt lebenden Personen (27,42 Euro pro Monat inklusive Versicherungssteuer) oder Start & Drive Komfort für die Nutzung aller bei AXA oder DBV versicherten Fahrzeuge (30,75 Euro pro Monat inklusive

Versicherungssteuer). So steht dem nächsten Wochenendtrip mit dem Auto der Familie oder des besten Freundes nichts mehr entgegen.

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4927864/freiheit-und-flexibilitaet-mit-dem-fuehrerschein/>